

Se afianza la presencia de la Biblioteca Virtual Cervantes en Iberoamérica

La presencia de la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes (BVMC) en Iberoamérica se ha afianzado hoy todavía más tras aprobarse el nombramiento del presidente de la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara (Méjico), Raúl Padilla López, como nuevo patrono de la Cervantes.

La Universidad de Alicante (UA) ha acogido hoy el patronato de la Fundación BVMC, que ha sido presidido por el rector de la institución académica y vicepresidente de la citada fundación, Manuel Palomar Sanz, según un comunicado del centro docente.

Durante el encuentro se ha aprobado el nombramiento, como nuevo patrono de la Cervantes, de Raúl Padilla López, presidente de la FIL de Guadalajara (Méjico), considerado "uno de los acontecimientos más importantes celebrados en el mundo con la literatura en español como protagonista", han afirmado las mismas fuentes.

La relación de la FIL con la Fundación de la Cervantes se completará el próximo día 26 con la inclusión de la directora de esa feria, Marisol Schulz, en el consejo académico de la Cátedra Vargas Llosa.

El rector de la UA ha asegurado que las incorporaciones de Padilla López y de Schulz "afianzarán aún más la presencia de la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes en Iberoamérica".

También ha anunciado la creación de la Biblioteca Virtual de las Letras de Brasil, que será presentada en el tercer Encuentro Internacional de rectores Universia, previsto para julio de 2014.

Además, ha recordado el Premio Stanford para la Innovación en Bibliotecas de Investigación recibido por la Cervantes en febrero pasado.

"El hecho de haber sido reconocidos por la prestigiosa Universidad de Stanford y compartir su premio con un proyecto de estado como la Biblioteca Nacional de Francia nos hace reforzar la confianza que tenemos depositada en la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes", ha manifestado el rector de la UA.

Palomar Sanz ha expresado su convencimiento de que la entidad "camina en la buena dirección".

"Así se nos ha reconocido internacionalmente", por lo que "debemos plantearnos hacer un esfuerzo suplementario, consolidarnos como una de las referencias importantes de la cultura iberoamericana y generar un

núcleo de investigación capaz de tener una dimensión de liderazgo internacional", ha manifestado.

En la reunión, el patronato de la fundación BVMC ha manifestado su felicitación al escritor gaditano José Manuel Caballero Bonald y a la catedrática de Literatura de la Universidad de Zaragoza Aurora Egido -dos personas especialmente vinculadas a la entidad- por la concesión al primero del Premio Cervantes y el ingreso de la segunda en la Real Academia Española. EFE